
Conseil Consultatif des Enfants

P.V. du CCE du 22 décembre 2022

Présent : Aurélien, Marc, Adelina, Olivia, Gaspard, Jihane

1) Ordre du jour huis-clos
- Approbation PV séance précédente
(recevabilité et traitement des demandes du 13/10/2022).

- Approbation du logo CCE.

- Approbation de la lettre à envoyer au collège de Mettet (Piscine de 
Biesme).

 - Sensibilisation à la propreté et le respect dans nos toilettes.
Comment améliorer la propreté dans nos toilettes ? Comment 
sensibiliser mes condisciples à les laisser propres ? 

 - Que peut-on améliorer dans notre commune ? Partage des idées les 
plus « folles ».

2) Travail en groupe selon l'ODJ

2.1  Approbation PV séance précédente
PV du 13/10/2022 approuvé.  Différents travaux ont été effectués dans 
les écoles selon les demandes du CCE: la sonnerie d'Annevoie a été 
modifiée ; de nouvelles toilettes pour Warnant sont prévues.  Les autres
travaux seront à effectuer en fonction des possibilités.

2.2   Approbation du logo CCE
Après un vote, le logo numéro 7 a été choisi.  Nous demanderons que 
le contour de la gomme soit repassé en noir (voir annexe 1).

2.3  Approbation de la lettre à envoyer au collège de Mettet 
La lettre avait été commencée lors du dernier CCE.  Le secrétaire a 
terminé la rédaction.  Après relecture, la lettre sera envoyée au collège 
de Mettet (voir annexe 2). 



2.4  Sensibilisation à la propreté dans nos toilettes.  
Après débat, il ressort que ce serait plus efficace de proposer des 
actions ciblées sur un mois.  Quatre affiches différentes avec des 
slogans assez percutants.  Quand ces affiches seront prêtes, nous 
demanderons aux conseillers de les afficher chaque semaine dans les 
écoles.  L'idée d'avoir des stewards est aussi mise en avant.  L'accord 
sera demandé aux directions. 

2.5 Nos idées les plus folles...
Marc : un parc d'attractions (mini-Europe, Walibi,...)

Aurélien : une piscine olympique.

Olivia : Une grande plaine de jeux, des conducteurs roulant moins vite, 
un centre du vélo.

Jihanne : La salle d'Anjou ouverte en permanence, aménagement 
d'espace de jeux pour chiens et chats, prendre des enfants comme 
bénévoles dans les bibliothèques.

Adelina : un centre animalier qui permet l'adoption d'animaux, des 
poubelles plus grandes sur le camping.

Gaspard : Une journée multi-sport sur la commune, remettre le terrain 
de mini-hockey sur la place.

Points proposés pour le prochain CCE :
– Violence dans les cours.
– Sécurité aux abords des écoles.
– Collation saines.
– Cadre de vie dans les réfectoires.


